

Regresará a Cuba personal médico que combatió la Covid-19 en Kuwait



La Habana, 3 ene (RHC) Integrantes de la brigada médica internacionalista Henry Reeve regresarán este domingo a Cuba tras siete arduos meses de asistencia médica en la lucha contra la Covid-19 en Kuwait.

Los colaboradores cubanos trabajaron en ocho hospitales públicos, (Hospital Al Jaber, Adan, Mubarach, Ibn Sina, Farwaniya, Jahra, Amiri y el Hospital de Campaña), donde atendieron a 33 mil 753 pacientes y realizaron 374 mil 680 procedimientos de enfermería.

De igual modo, apoyaron en los servicios de emergencia en las terapias intensivas atendiendo a 30 pacientes por día, y en el Hospital de Campaña se incorporaron a las tomas de muestras de PCR, informó el Ministerio de Salud Pública de Cuba.

La brigada, que arribó a Kuwait el 5 de junio de 2020, está integrada por 298 colaboradores (198 enfermeros, 3 profesores de inglés, 96 médicos, un administrador y un Jefe de Brigada).

El 6 de agosto de 2020 regresaron a Cuba 152 colaboradores y se incorporaron otros 39 médicos, por lo que la brigada quedó integrada por 185 cooperantes.

En Kuwait se mantienen laborando 60 integrantes de la Henry Reeve, de ellos 28 médicos, 31 enfermeros y un Jefe de Brigada. (Fuente/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/243560-regresara-a-cuba-personal-medico-que-combatio-la-covid-19-en-kuwait>



Radio Habana Cuba